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雅加达中华中学（华中）教师会叙旧联欢

【本报讯】2024年6月15日
上午坐落在雅加达中心区的中心
海鲜大酒楼（RM，Central Petojo）
汇集了70多位七旬、八旬的华中
老教师，他们都经常聚集在这所
华中校友梁金燕经营多年的海鲜
酒楼。这一天也是他们最高兴的
日子。学校被封后，没有归宿，好
在20年前在陈友正老师团队建
立了华中教师联谊会后，逢年过
节都组织郊外聚餐留宿畅谈活
动、体检、义诊活动等等等等。校
友会会所也设立了由一位女医生
主持为校友和老教师们免费看
病、赠药。深受教师们和校友们
的赞颂。

15日上午11时许，华中教
师会秘书长陈讴林，宣布叙旧联
欢会正式开始。他首先介绍了
今年9旬高龄华中教师会主席
陈友正老师德高望重共同推举
为永久名誉主席。

印尼雅加达华中教师联谊
会第八届理事名单监护：（2024
年4月20日）

名誉主席:陈友正,顾问:徐
安良、叶维汉、颜培椿、黄均福、
颜玉丽、许庆元、蓝贵良、陈宣

华、丘瑜,监察：李裕隆、张南山,
主席：正：郭爱珍 副：罗秉光,秘
书：正:陈讴林 副:黄凯炎

财政:正:丁淳朴 ,副:梁利文
福利:正:彭丽曼 , 副:梁利文.

在一片掌声下，新任主席郭
爱珍老师发表感言。她说，感谢
大家抽空参加联欢，大家能团聚
在一起实在不易，珍惜当今的每
时每刻，春节，端午节又刚过，不
久中秋节又来临。世界各地校
友们也将莅临今年10月27日将
举办母校成立 85 周年纪念大
会，希望大家多多保重，争取参
加这次周年纪念。教师会成立
于2003年，现在已度过了20个

春秋，教师会为老师们做出了贡
献，组织大家、一起旅行、免费
义诊 、聚餐联欢。此时此刻，我
们不会忘记陈友正老师，20年
来，为我们的教师会付出极大心
血，陈老师辛苦了！，她殷切希望
大家积极支持校友会和教师
会。她也感谢老师们多年来的
奉献，让华文教育得以传承，薪
火相传。

接着她推出华中的5岁曾
孙 Willy 的颂歌《华中您真伟
大》？ 他童真的语音句句打动
了每位老教师的心坎。

校友会理事长黄珍云校友在
致辞中，她很荣幸能参加教师会

的聚餐会，她感谢老师的呵护下
我们的健康成长，功德无量。今
年10月27日将举办母校成立85
周年纪念大会，她再次希望老师
们踊跃参加和支持，母校 5年一
次校庆庆祝会，希望这次难得的
聚会，互叙旧日情谊，让夕阳充满
阳光。

丘瑜老师也借此机会，祝愿
大家：端午节吉祥，身体健康，感
谢教师会领导给他一个机会，在
这儿说说几句话。感谢教师会长
期一贯一年两次举办联欢会，让
我们能相聚在一起，聊聊家常，另
外随着年华的老去，我们深感一
年两次的会面远远不够。能和几

十年的老朋友嘘寒问增进彼此之
间的友谊。我们就正好处在这个
伟大时代的前夜，我们有很多很
多的话题，想和谈得来的老朋友
们交流探讨，相互学习和适应时
代。我们需要一个平台。

两年前，有一款 chat GpT软
件为此，华中图书馆开辟了咖啡
厅，准备了一些咖啡、茶叶和饼
干，每星期六和星期天中午欢迎
大家的到来。

我们建议，教师会能每隔一
两个月组织小型的座谈会，地点
就在图书馆。

我们邀请，教师们校友们能
三五成群，相约抽空在图书馆聚

会，让晚年过得更充实，更愉
快。他也简单地介绍了 chat
GpT软件的功能大大打开了教
师们的眼界。

他们的讲话结束后，教师会领
导也赠送礼品给教师会永久名誉
主席陈友正老师和德高望重、超九
旬老人的余麦风老师。

教师会主办单位准备了丰
富的美餐佳肴款待过去老教师
们。教师们也纷纷上台献唱，把
这次聚餐联欢会推上高潮。下
午二时许，聚餐联欢会结束，大
家依依不舍，握手珍重告别再期
待今年10月27日母校85周年生
日再相聚。 梁成柱/明光图文
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印度尼西亚的未来之路——亚洲增长最快的经济体之一
作者：Prabowo Subianto 印度尼西亚当选总统

印 度 尼 西 亚 人 民 选 举

我 为 新 总 统 ，我 感 到 谦 卑

和 荣 幸 ；这 是 我 一 生 中 最

伟 大 的 时 刻 之 一 。

我 们 取 得 压 倒 性 胜 利

的 因 素 是 ，我 们 对 国 家 的

未 来 有 着 切 实 的 愿 景 ，代

表 了 印 度 尼 西 亚 人 民 及 其

发 展 轨 迹 ，为 我 们 共 同 面

临 的 最 紧 迫 问 题 提 供 了 可

行 的 解 决 方 案 。

我 所 说 的 愿 景 引 起 了

印 尼 人 民 的 共 鸣 —— 引 起

了 所 有 像 我 一 样 真 正 相 信

印 尼 及 其 未 来 的 人 的 共 鸣 。

取 得 这 样 的 胜 利 ，确 实

令 人 感 到 自 豪 和 兴 奋 ，但

却 没 有 时 间 庆 祝 。

我 感 受 到 了 数 千 万 人

的 希 望 和 期 望 ，他 们 不 仅

包 括 那 些 投 票 给 我 的 人 ，

还 包 括 那 些 支 持 我 们 竞 争

对 手 的 人 。 我 们 必 须 治 理

国 家 ，为 所 有 人 谋 福 利 。

虽 然 我 们 可 能 属 于 不

同 的 政 治 派 别 ，在 政 策 问

题 上 也 可 能 有 分 歧 ，但 我

相 信 所 有 印 尼 人 都 同 意 ，

我 们 需 要 将 印 尼 转 变 为 发

达 的 经 济 强 国 和 受 人 尊 敬

的 国 际 参 与 者 ，这 是 理 所

当 然 的 。

黄珍云理事长致辞黄珍云理事长致辞
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